
МБОУ СШ №7 г.Волгодонска 

Протокол № 8  

заседания Совета родительского контроля 

 организации и качества питания обучающихся 

 

 

Дата заседания: 12.09.2022 г.                                                                                                                           

 

Присутствовали: 10  человека 

Члены Совета родительского контроля 

организации и качества питания обучающихся 

Директор школы В.Л. Волков 

Зам. директора по  ВР Н.В. Гнездилова 

  

 

Повестка дня. 

1. Утверждение плана работы Совета родительского контроля 

 организации и качества питания обучающихся на 2022-2023 год. 

2. Нормативные правовые акты, иные документы по организации питания в 

учреждениях образования.  

3.Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания за сентябрь. 

4. Проверка санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и 

других помещений столовой. 

5.Организация работы столовой в период распространения короновирусной 

инфекции. 

 

По первому вопросу слушали  заместителя директора по 

воспитательной работе, ответственного за питание школьников Н.В. 

Гнездилову, которая познакомила присутствующих с планом работы Совета 

по питанию на   2022-2023 учебный год. Предложила внести коррективы, 

если таковые имеются. 

По второму вопросу слушали   С.Н. Неговору, бухгалтера школы, она 

познакомила  с рекомендациями по организации питания,  обучающихся в 

учреждениях образования в 2022-2023 учебном году. Этот документ 

обязательный для руководства и выполнения требований по организации 

питания учащихся и воспитанников. 

По третьему вопросу слушали медицинскую сестру С.А. Клепикову, 

которая пояснила присутствующим, как ведется учет выполнение 

натуральных норм питания. За сентябрь месяц натуральные нормы в 

основном выполнялись по всем показателям. Овощи и фрукты всегда 

присутствуют в рационе питания школьников. С.А. Клепикову, отметила, что 



единое меню сбалансировано и  строго выполняется. Натуральные нормы 

продуктов питания соблюдены.     

По четвертому вопросу слушали медицинскую сестру С.А. 

Клепикову,  которая  сообщила об удовлетворительном санитарном 

состоянии кухни, моечной и других помещений столовой. 

По пятому вопросу слушали заместителя директора по воспитательной 

работе, ответственного за питание школьников Н.В. Гнездилову, которая 

сообщила, что в связи с напряженной эпидемиологической ситуацией по 

заболеваемости коронавирусной инфекцией в учреждении необходимо 

пользоваться методическими рекомендациями министерства общего и 

профессионального образования Ростовской области от 01.10.2021г. 

№24/3.2915456. Наталья Васильевна ознакомила присутствующих с   

санитарно-противоэпидемиологическими мероприятиями по 

предупреждению возникновения и распространения инфекции COVID-19, а 

также обратила внимание на то, что в столовой должен работать прибор по 

обеззараживанию воздуха и дезинфекции рук учащихся. 

 

 

Решение: 

1. Принять плана работы Совета родительского контроля организации и 

качества питания обучающихся на 2022-2023 учебный год за основу. 

2. Принять к сведению и руководствоваться в работе нормативными 

документами. 

3. Следуя плану работы Совета родителей по питанию, заслушивать 

информацию о выполнении натуральных норм ежемесячно. Строго 

отслеживать выполнение предварительного меню, заявки на поставку 

продуктов сохранять и анализировать качество поставляемых продуктов.  

4. Проводить ежемесячно проверку санитарного состояния кухни, моечной и 

других помещений столовой. 

5. В школьной столовой проводить санитарно-противоэпидемиологические 

мероприятия по обеззараживанию воздуха и дезинфекции рук учащихся. 

 

Голосовали: единогласно. 

Председатель комиссии       Н.В. Гнездилова 

 

Члены комиссии:       С.Н. Неговора 

          И.Г. Черемисова 

          А.А. Погорелова 

          О.Н. Федотова 

          Д.П. Борисова 

 

 



 


